
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 

GABINETE DO VEREADOR CABO FONSECA 
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CARIACICA – ES 
 
 

INDICAÇÃO____/2025 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas prerrogativas a que são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, nos termos do art. 106, § 1º, inciso 

9, da Resolução nº. 378/91 (Regimento Interno da Câmara de Cariacica), vem à 

presença de Vossa Excelência e demais Senhores Vereadores que depois de 

ouvido o plenário e aprovado, INDICAR a realização do que se segue: 

 

 

 

Gabinete do Vereador Cabo Fonseca solicita a 

instalação de faixa de pedestre na Orla de 

Cariacica, na altura do ponto de ônibus da 

passarela, para garantir a travessia segura dos 

pedestres. 

 

Justificativa 

 

A presente indicação tem como finalidade solicitar a instalação de uma 

faixa de pedestre na Orla de Cariacica, na altura do ponto de ônibus localizado 
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próximo à passarela. O local é amplamente utilizado por pedestres, 

especialmente por usuários do transporte público, que precisam atravessar a via 

com segurança para acessar tanto a passarela quanto a área de lazer da orla. 

 

A ausência de uma faixa de pedestre nesse ponto representa um risco 

constante de acidentes, uma vez que o fluxo de veículos é intenso e não há 

sinalização adequada para garantir a travessia segura dos cidadãos. A medida 

visa preservar vidas, proporcionar maior acessibilidade e promover um trânsito 

mais humanizado. 

 

Além disso, a iniciativa vai ao encontro dos princípios de mobilidade 

urbana e segurança viária, assegurando o direito de ir e vir com segurança para 

todos, especialmente para idosos, crianças e pessoas com mobilidade reduzida. 

 

Dessa forma, solicitamos ao Poder Executivo que providencie, com 

urgência, a instalação da faixa de pedestre no referido local, garantindo maior 

proteção e conforto para os usuários da via. 

 

Plenário Vicente Santório Fantini, 05 de Maio de 2025. 

 

 

FÁBIO BARBOSA DA FONSECA 
VEREADOR 

 
E-mail: ver.cabofonseca@camaracariacica.es.gov.br 
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